

IME. Portes ouvertes au Vieux Châtel

Télégramme - Kerlaz - 10 décembre 2015



Les élèves de La Clarté ont réalisé des décorations de Noël, couronnes, bijoux et des attrape-rêves, pour le marché de Noël de dimanche.

Depuis l'automne, à la faveur d'un petit déménagement, l'association Championnet a installé l'IME La Clarté, ses 80 jeunes et huit enseignants, au Vieux Châtel. Ses ateliers horticulture, espaces verts, maçonnerie, cuisine, hôtellerie, entretien sont répartis en îlots sur le domaine, qui ouvrira ses portes au public samedi, de 9h30 à 12h30. « Les classes seront ouvertes et la plupart de nos enseignants seront là. Certains parents visitent l'établissement deux ans à l'avance », note Damien Coiffard, directeur de l'institut. « À Quimper, l'association accueille les plus jeunes à partir de 6 ans, le but, ici, c'est d'accompagner nos jeunes de plus de 14 ans vers le travail », ajoute-t-il. L'an dernier, les élèves de première année ont effectué, à Languidic dans le Morbihan, un camp indien qui leur a tellement plu qu'ils organisent maintenant un petit voyage à Ouessant. Ce n'est pas d'usage en 2^e année, mais ils se montrent si motivés qu'il ne leur reste plus qu'à collecter un peu d'argent pour faire grossir la cagnotte de la coopérative scolaire.

Dimanche, de 14h30 à 18h00, ils vendront aussi, sur le marché de Noël des écoles de Douarnenez, aux Plomarc'h, leurs fabrications : bijoux fantaisie, couronnes, décorations en bois, nichoirs et d'étonnants attrape-rêves empruntés à une fascinante tradition amérindienne.

Contact IME La Clarté, Tél. 02.98.92.41.12.